



Jelang Reuni Akbar SMPN 1 Bungoro, Bangun Spirit Semangat Kebersamaan antar Alumni Lintas Angkatan.

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.ID

Aug 21, 2023 - 15:40



Semangat kebersamaan seksi acara sukseskan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro,

PANGKEP - Koordinator Seksi Humas dan Dana Panitia Pelaksanaan Mubes

dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep Herman Djide, mengatakan bahwa jelang pelaksanaan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep yakni pada Oktober 2023, maka panitia pelaksana telah melakukan berbagai persiapan demi kesuksesan acara tersebut.

" Insya Allah, kegiatan ini akan berjalan sukses, bila diiringi terbangunnya kebersamaan , kepedulian dan partisipasi dari sekian Alumni SMP 1 Bungoro" ujarnya

Selain itu Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu yang berkantor pusat di Jakarta ini berkata bahwa saat aku berjalan jalan- jalan dilingkungan SMP 1 Bungoro, bersama rekan rekan alumni sebelum rapat Reuni, masing-masing teman mencari ruang kelasnya dan menceritakan masa masa lalu yang dilewatinya, bahkan ada yang tanyakan gurunya, dimana dia sekarang,

Memang kita akui bahwa wadah siswa siswi untuk berproses dalam menemukan jati diri dan ditambah bimbingan dari guru-guru hebat, yang menanamkan nilai-nilai budi pekerti, sopan santun, dan rasa tanggung jawab yang sangat berguna bagi muridnya di masa depan.

Untuk itu kami mengucapkan terimakasih untuk para guru-guru hebat yang sudah mendidik kami para murid, sehingga kami dapat memperoleh sesuatu dimasa sekarang.

Melalui reuni Akbar yang akan di gelar Oktober 2023, akan terbangun kembali rasa cinta terhadap sekolah, dan membangun spirit semangat kebersamaan antar alumni lintas angkatan.

Selain itu, reuni ini juga nantinya, tentu dapat memotivasi siswa sekarang agar lebih giat belajar, menggali potensi diri dan terus tanamkan rasa tanggung jawab, sopan santun, dan budi pekerti yang baik.

"Dengan reuni yang di rencanakan ini, kita dapat kembali berkumpul menjalin silaturahmi dan bernostalgia mengingat masa-masa sekolah dahulu"

Tentunya juga dapat membangkitkan rasa semangat dan motivasi bagi siswa-siswi untuk berproses melalui pendidikan agar ke depan memperoleh kesuksesan.

"Setelah bertahun-tahun, para siswa yang dulu belajar menuntut ilmu di SMPN 1 Bungoro ini kembali bertemu dalam reuni akbar, Insyaallah Oktober 2023, Aamiin" (Herman Djide)